

TSV geht Spielgemeinschaft ein

Geschrieben von: Heidrun Rösler

Sonntag, den 09. Juli 2017 um 07:46 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 09. Juli 2017 um 07:50 Uhr

In der kommenden Saison 2017/2018 geht der TSV Ellenberg in Spielgemeinschaft mit Gudensberg als SG Ellenberg/Gudensberg in der Frauengruppenliga Kassel an den Start.

Trotz einer starken Rückrundenleistung in der abgelaufenen Saison und dem zweiten Tabellenplatz, verbunden mit dem Wiederaufstieg in die Gruppenliga, war es dem TSV nicht mehr möglich, für die neue Saison ein Team zu stellen. Am Ende standen einfach zu wenige Spielerinnen dauerhaft zur Verfügung.

Auf Gudensberger Seite wird bereits seit mehreren Jahren im Bereich des Mädchenfußballs gute Arbeit geleistet. Durch die Bildung der Spielgemeinschaft können die Gudensberger jetzt auch dem eigenen Nachwuchs eine Perspektive bieten. Mit der Trainerverpflichtung von Adam Kostorz hat auch ein Großteil der 2. Mannschaft des TSV Zierenberg den Weg nach Gudensberg gefunden.

Mit der neu gegründeten SG wird nun in der über 30-jährigen Frauenfußballgeschichte des TSV Ellenberg ein neues Kapital geschrieben.